

Unas 30 universidades chinas quieren atraer jóvenes catalanes a sus campus - La Vanguardia - 15/03/2018

Unas 30 universidades chinas quieren atraer jóvenes catalanes a sus campus

Exigen buenas notas académicas y ofrecen grados en inglés y posibilidad de beca

CARINA FARRERAS
Barcelona

Hangzhou es la capital de la provincia china de Zhejiang y se encuentra ubicada a una hora de tren de Shanghai. Situada al sudeste de la república, es la región de donde proceden la mayoría de los inmigrantes chinos en Catalunya. Algunas de las facultades de sus campus universitarios, según publicitan, son las mejor evaluadas en China (comercio internacional, medicina, diseño de moda), y consideran que se encuentran en buena posición mundial.

Con una variada oferta académica, un consorcio de 29 universidades de Zhejiang han desembarcado en el Saló de l'Ensenyament, que se celebra en Barcelona desde ayer y hasta el próximo 18 de marzo, con el fin de atraer a estudiantes europeos que insuflen más internacionalidad en sus campus.

Esta es la segunda ocasión que visitan España (estuvieron en el Salón Aula de Madrid en el 2016) y la primera que contratan un espacio en la Fira de Barcelona.

El director de la división de Co-

“Tenemos muchos alumnos extranjeros, de Asia y África y queremos europeos”, afirma un funcionario

mercio del Departamento de Zhejiang, Li Xin, manifestó ayer que les gustaría atraer a estudiantes españoles y ampliar los contactos con universidades nacionales para firmar programas de intercambio. Actualmente dos universidades, la UPF y la UAB, ofrecen carreras con convenios específicos con campus asiáticos. “Tenemos muchos alumnos extranjeros, pero proceden de países asiáticos y africanos, y queremos atraer a europeos”, afirmó Li Xin.

El director de admisiones de la Universidad Zhejiang Gongshang, Frank Li, centrada en estudios de comercio electrónico, internacional y logística, explicó que cuentan con 100.000 estudiantes extranjeros que reciben las clases en inglés,



SELENE PERNAS / ACN

Jóvenes estudiantes sonríen al oso panda contratado por las universidades chinas

excepto la de introducción a la lengua y la cultura china, y que pagan una matrícula anual de unos 3.000 euros. Para que los jóvenes chinos vivan la globalización en las propias aulas y los campus consigan alumnos talentosos (exigen buenos expedientes académicos y un nivel de inglés avanzado), “cada universidad proporciona becas que se suman a las ayudas del Gobierno chino y del Instituto Confucio”, informa Xin.

Los adolescentes catalanes que

visitaron ayer el certamen de educación se acercaban alegremente a los stands chinos, amenizados por dos grandes muñecos osos panda, disfraces ocupados por bailarines del país asiático que han viajado con la comitiva universitaria. Directores de centro y profesores atendían, con la ayuda de traductores, a los jóvenes que pedían información... o bolsas con regalos.

Bin Huang, estudiante del instituto Montsacopa de Olot, quería estudiar traducción de chino en

una de las universidades. “Pero he nacido allí y me exigen la selectividad china, que es mucho más difícil que las PAU”, cuenta apenada.

La profesora Vivian Chen, de la Universidad de Zhejiang Sci-Tech (ZSTU), explica orgullosa como los estudios de Moda, vinculados a Fashion Institute Technology de Nueva York, destacan por su carácter innovador. “No sólo formamos en diseño sino también en ciencias e ingeniería”, indica. En Barcelona quieren firmar programas de intercambio para alumnos y profesores como tienen en Francia y Estados Unidos. “A los españoles les gusta el arte -sentencia- y poseen una cualidad que nos gustaría introducir en nuestra cultura: la creatividad”, asevera.

“He dejado mi correo, me llamarán para que venga con mis padres”, dice una joven. “Quiero estudiar inglés en el extranjero y, ¿por qué no en China?”, se pregunta. Un estudiante de origen colombiano afincado en Figueras se interesa por la carrera de Medicina. “Me atrae la medicina china y su cultura, el idioma, vivir una experiencia en el extranjero...”. Pero la facultad de Wenzhou donde se ha informado exige notas excelentes en Química y Psicología. “Y, siendo honesto, tampoco podría pagarlo”.

Contra el paro juvenil

Junto al Saló de l'Ensenyament, ayer abrió sus puertas también la primera edición del Saló de l'Ocupació Juvenil de Barcelona, organizado por el Ayuntamiento de la ciudad. La segunda teniente de alcalde, que inauguró el certamen, manifestó que se ha querido diseñar un espacio a la medida de las necesidades de los “jóvenes desorientados, para que encuentren itinerarios que les encajen”. El salón, dirigido a jóvenes entre 16 y 35 años,

ofrece más de 200 actividades para explicar los perfiles profesionales que buscan las empresas, asesorar sobre emprendimiento, descubrir oficios “poco conocidos” y asesorar sobre derechos laborales. “Hemos conectado a todos los agentes implicados, incluidos sindicatos y movimientos juveniles, para afrontar el reto del paro juvenil”, sostuvo Ortiz, que dijo que se está trabajando para reducir la precariedad laboral.